

Obtention de la réduction des tarifs des colonies de vacances de la Caisse des écoles du 1^{er}

(décembre 2001)

Deux problèmes ont été identifiés depuis longtemps concernant les séjours de vacances organisés par la Caisse des écoles du 1^{er} : leurs tarifs étaient très élevés (parfois 4.000 F / semaine) ; très peu de gens du 1^{er} connaissaient leur existence, et beaucoup d'enfants du 5^{ème} et 6^{ème} arrondissements s'y inscrivaient (alors que les subventions sont réservées aux enfants du 1^{er}), faute d'un recrutement local suffisant. Elisabeth et Catherine ont rencontré le Maire du 1^{er} pour lui demander que les tarifs soient revus à la baisse et que l'information soit mieux diffusée.

Nous avons obtenu satisfaction sur le premier point : les tarifs ont été quasiment divisés par deux. En revanche, alors qu'il avait été prévu que les parents de chaque enfant scolarisé dans l'arrondissement reçoivent un prospectus par l'intermédiaire du carnet de liaison, un nombre largement insuffisant de prospectus a été distribué dans les écoles (moins d'une centaine à l'Arbre Sec, une trentaine à Poquelin). Une lettre va être envoyée au Maire du 1^{er} pour le remercier sur le premier point et lui demander encore un effort sur le second. De plus, nous lui avons demandé de revoir les dates des séjours d'été, actuellement prévus du 15 juillet au 15 août, alors que c'est généralement pendant cette période que les gens prennent leurs congés en famille, et qu'il vaudrait mieux prévoir des séjours en début et fin de congés d'été.

Nous lui demandons enfin de faire ensemble deux réunions de bilan du nombre d'enfants du 1^{er} ayant bénéficié de ces séjours, l'une en avril prochain, l'autre après les vacances d'été.